



MAMUSICO™

www.mamusicco.com

TANDEM • Marie-Andrée Ostiguy



GENRE

Instrumental

OEUVRES / WORKS

- 1 Dimanche d'été / Summer Sunday 3:00
- 2 Tandem 3:00
- 3 Für Ludwig 4:22
- 4 La leçon / The Lesson 2:52
- 5 Richelieu 3:57
- 6 Minuit deux / Two past midnight 3:24
- 7 Savoir / Knowing 4:07
- 8 Valse des jours heureux / Happy Days Waltz 3:33
- 9 À jamais / Forever 3:58
- 10 Croisades / Crusades 3:20
- 11 La forêt enchantée / Enchanted Forest 3:06
- 12 Anastasia 3:41
- 13 Risque d'averse / Chance of Rain 4:30
- 14 Hong Kong Café 2:33

Ré-édition / Re-release
26 oct. 2004 / Oct. 26, 2004

CD - MAOCD-2001 barcode # 77669-32001-25
CS - MAO4-2001 barcode # 77669-32001-49



14 COMPOSITIONS ORIGINALES

Lancé en 1994, TANDEM, le 2^{ième} album de la pianiste Marie-Andrée Ostiguy, a été nommé pour un FÉLIX et un JUNO en 1995. Distribué par GAM à sa sortie initiale, FUSION III est fière de consolider sous un même toit TANDEM et le catalogue complet de Marie-Andrée Ostiguy, incluant "Montréal Concerto" et ESPAÑOLA, son nouveau CD double de musique classique espagnole pour piano solo.

TANDEM regroupe 14 compositions originales de Marie-Andrée Ostiguy, totalisant 50 minutes de musique instrumentale pour piano. Interprété et produit par l'artiste, les arrangements et la direction musicale de TANDEM sont signés par Simon Leclerc. Marie-Andrée Ostiguy est accompagnée par les sections de cordes de l'Orchestre Symphonique de Montréal et par Michel Donato à la contrebasse, Jean-Marie Benoît à la guitare et Daniel Zanella à la batterie. L'album a été enregistré au Québec, aux studios Référence, Karisma et Tempo, sur un piano Yamaha Disklavier.

14 ORIGINAL COMPOSITIONS

Released in 1994, TANDEM, the 2nd album of pianist Marie-Andrée Ostiguy, was nominated for a FÉLIX and a JUNO in 1995. Initially distributed by GAM, FUSION III is proud to consolidate under one roof TANDEM and the complete catalogue of Marie-Andrée Ostiguy, including "Montréal Concerto" and ESPAÑOLA, her NEW double CD of Spanish classical music for solo piano.

TANDEM includes 14 original compositions by Marie-Andrée Ostiguy, representing 50 minutes of instrumental piano music. Performed and produced by Marie-Andrée Ostiguy, the arrangements and musical direction of TANDEM are done by Simon Leclerc. Marie-Andrée Ostiguy is accompanied by the string sections of the Montréal Symphony Orchestra and by Michel Donato on the acoustic bass, Jean-Marie Benoît at the guitar and Daniel Zanella on the drums. The album was recorded in Québec, at the studios Référence, Karisma and Tempo, on a Yamaha Disklavier piano.

PROMOTIONS: MAMUSICO™

Contact: Don MacLean

Toll free / Sans frais: (888) 742-6695 = (888) PIANO XL
Local phone / Appels locaux: (450) 464-3734

Email / Courriel: donmaopiano@aol.com

Website / Site internet: www.mamusicco.com

Also Available by / aussi disponible par: Marie-Andrée Ostiguy:

TANDEM, Marie-Andrée Ostiguy – MAOCD-2001 – UPC: 776693200125
Española, Albéniz & Granados – MAOCD-2002 – UPC: 068944653126
Valses & Impromptus, Chopin – MAOCD-2003 – UPC: 068944660728
Escapade, Mozart – MAOCD-2004 – UPC: 068944930920
Impromptus & Scherzi, Schubert – MAOCD-2005 – UPC: 068944965628
Rêverie, Marie-Andrée Ostiguy – MAOCD-2006 – UPC: 843041069922